

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Comité exécutif de la Fégafoot : Ida Clémence Ossey nommée 2e vice-présidente

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

POUR la première fois dans l'histoire du football gabonais, une femme occupera désormais le poste très enviable de 2e vice-présidente de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Il s'agit

de Ida Clémence Ossey. Sa nomination, sur proposition du président fédéral Pierre-Alain MOUNGUENGUI, a été entérinée hier lors du comité exécutif de la Fégafoot qui s'est tenu à Owendo, siège de l'institution. Une nomination qui marque la volonté clairement affichée par Pierre-Alain MOUNGUENGUI de

promouvoir la gent féminine dans les cercles décisionnels du football gabonais.

Une promotion qui place, plus que jamais, la femme au cœur des cercles de décisions et du jeu. Le poste de premier vice-président revient à Faustin MBOUNDIA, un fidèle parmi les fidèles. Le général Robert MANGOLLO M'VOULOU devient président de la Commission des compétitions nationales. L'ancien footballeur international Alfred MEBALE est confirmé président de la Commission des équipes nationales et des compétitions internationales.

Un réaménagement qui marque la ferme volonté de la nouvelle



Ida Clémence Ossey, 2e vice-présidente de la Fédération gabonaise de football.

équipe d'aller vite dans le sens des réformes engagées par les nouveaux dirigeants.

La Fégafoot tient son Assemblée

générale ordinaire aujourd'hui. D'autres décisions seront prises dans le sens du développement du football gabonais.

Taekwondo: les contours de l'acte 1 de la Coupe Anthony Obame



Lancement du tournoi de taekwondo Anthony Obame, initiateur de la compétition éponyme.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

INITIATIVE de l'Association des champions (ADC) dont Anthony Obame est le président, une compétition estampillée à son nom va se disputer à Libreville les 17 et 18 décembre à venir. Le tournoi qui va abriter le gymnase Dominique-Boukopo du Prytanée militaire de Baraka sera réservé aux catégories olympiques dames (- 49 kg, - 57 kg, - 67 kg et + 67 kg) et hommes (- 58 kg, - 68 kg, - 80 kg et + 80 kg) et verra, pour la première fois au Gabon, l'usage du plastron électronique. Avec au cœur de l'organisation, l'expertise indiscutable de Me Fulbert Ollomo, figure historique du taekwondo gabonais, et pour invitée d'honneur, la championne ivoirienne Ruth Gbagbi, ex-partenaire d'entraînement d'Anthony Obame à

Majorque au sein de l'académie du technicien espagnol Juan Antonio Ramos Sanchez.

Environ 400 athlètes sont attendus à ce rendez-vous que le champion du monde, vice-champion olympique et double champion d'Afrique gabonais dit avoir mûri durant des années. Avec le soutien de ses partenaires, Anthony Obame entend ainsi offrir une tribune de détection de talents et d'opportunités pour ses successeurs au plus haut niveau. Mais surtout, l'opportunité aux meilleurs combattants de chaque édition de bénéficier d'un stage à l'étranger aux côtés des champions olympiques ou mondiaux. Notons enfin que des récompenses seront attribuées aux trois premières équipes du tournoi, aux meilleurs combattants dame et homme. Il en sera de même pour le coach et l'arbitre qui se seront le mieux distingués.

J.A.L
Libreville/Gabon

ENTITÉ organisatrice de l'évènement, la Fédération gabonaise de handball (Fégahand) a renvoyé la balle dans le camp du ministère des Sports, pour non seulement expliquer le report d'une semaine de la Coupe du Gabon interclubs 2022 qui devait débiter ce 12 décembre à Mouila, mais aussi et surtout pour conditionner la tenue de cette compétition qui va changer d'appellation en passant de "Challenge Pierre-Claver Maganga Moussavou" à "Trophée Ali Bongo Ondimba". Par le truchement du président de la Commission Organisation des compétitions, Henri Ndome, la Fégahand dit être prête, après une mission effectuée dans le chef-lieu de la province de la



La Fégahand attend l'aide de l'Etat pour démarrer la Coupe du Gabon à Mouila.

Ngounié. Elle l'a notamment rappelé jeudi au cours d'un point presse.

L'organe fédéral, qui reste en attente de l'écho de l'autorité sportive nationale, en termes de financement de la compétition, a réaffirmé son optimisme quant au fait que cette

dernière actera la deuxième date (19 décembre 2022) des trois coups et le déroulement, après deux années de suspension liée à la pandémie de Covid-19. Et de la 35e édition de l'épreuve qualificative pour la prochaine Coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de Coupe.